

*Denn es geschehen Dinge,
die wir nicht begreifen können.
Wir stehen machtlos und stumm daneben.
Was bleibt, sind Dank und Erinnerungen.*

Mit grosser Betroffenheit haben wir die schmerzliche und sehr traurige Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass unser langjähriger Mitarbeiter

Bruno Dürig

11. Dezember 1963 – 11. Juni 2020

plötzlich, für uns alle unbegreiflich verstorben ist.

Bruno war seit dem 1. November 2007 als Projektleiter bei uns tätig. Wir verlieren in ihm einen herzlichen, engagierten und zuverlässigen Mitarbeiter, der von uns allen immer sehr geschätzt wurde.

Wir werden ihn als Mitarbeiter, Freund und Kollegen sehr vermissen und ihn in dankbarer Erinnerung behalten. Er hinterlässt eine grosse Lücke in unserem Team. Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Axians Schweiz AG/SA
Geschäftsleitung und Mitarbeitende